

**Communiqué de presse**

Date 29 mars 2017

## **Création d'une «auto-école pour personnes handicapées» et mise en main de la flotte à la fondation Cerebral**

Corporate Communication

AMAG Automobil- und Motoren  
AG:  
Corporate Communication  
Dällikerstrasse 30  
Postfach 1  
8107 Buchs ZH  
Telefon 056 463 93 35  
Fax 056 463 93 52

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch

www.amag.ch

**AMAG et la fondation Cerebral font alliance. Ils s'investissent mutuellement en faveur du projet «une auto-école pour les personnes handicapées» afin que même les personnes en fauteuil roulant puissent apprendre à conduire une voiture, rester mobiles et gagner en indépendance. Ce matin, Maya Greuter, présidente du conseil de la fondation, Nik Hartmann et Andreas Burgener, membres du conseil de fondation ainsi que Michael Harr, directeur de la fondation, ont réceptionné la nouvelle flotte de véhicules auto-école chez AMAG Berne, au nom de la fondation Cerebral.**

La liberté de mouvement des personnes handicapées est primordiale pour la fondation Cerebral. C'est pourquoi, elle exploite avec succès, depuis plus de 20 ans déjà, «l'auto-école pour personnes handicapées», une école dotée de véhicules spécialement adaptés. À l'occasion du renouvellement de la flotte de véhicules, la fondation mise désormais sur un partenariat avec AMAG. Pour le fournisseur de mobilité, il est également très important d'améliorer la mobilité personnelle et de favoriser la liberté et l'indépendance – surtout chez les personnes atteintes d'un handicap physique.

AMAG soutient ainsi l'offre de «l'auto-école pour personnes handicapées» de la fondation Cerebral à titre de partenaire et de sponsor. La nouvelle flotte de véhicules auto-école est composée de six VW Caddy TGI BlueMotion qui ont été spécialement transformés. Les véhicules roulant au gaz naturel et à l'essence fournissent une contribution mesurable à la préservation de l'environnement. En plus de fournir la flotte de véhicules, AMAG soutient le projet en proposant des conditions attrayantes en matière d'entretien, de réparations, de pneus et de nettoyage. Elle prépare les véhicules pour qu'ils soient prêts à être utilisés pour les cours de conduite (plein de carburant, préparation de coffre spécial, nettoyage). Elle propose des forfaits de transport à prix réduit jusqu'aux autres entreprises AMAG et assure l'entreposage décentralisé des véhicules dans toute la Suisse.

La mise en main de la flotte a eu lieu ce matin. Chez AMAG Berne, la présidente du conseil de la fondation, Maya Greuter, les deux membres du conseil de la fondation, Nik Hartmann et Andreas Burgener ainsi que le directeur, Michael Harr ont réceptionné les nouveaux

Caddy d'auto-école remis par Jost Eggenberger, Managing Director AMAG Retail, au nom de la fondation Cerebral.

L'offre auto-école commune à la fondation Cerebral et à AMAG se caractérise par le fait que les moniteurs d'auto-école ont été spécialement formés lors d'un workshop qu'ils sont suivis pour découvrir les transformations techniques du véhicule. Ainsi, ils peuvent mieux s'occuper des besoins spécifiques des élèves d'auto-école. La fondation Cerebral est le point de contact pour les personnes intéressées par une formation de conduite automobile; elle met aussi les moniteurs à disposition. Elle conseille et accompagne également les personnes dans leur achat de véhicule.

Pour les personnes handicapées, obtenir le permis de conduire représente bien plus que de recevoir carte blanche pour conduire; cela représente une étape vers plus de mobilité et donc aussi plus de joie de vivre et de liberté. «Nous sommes d'avis que les personnes handicapées ont aussi le droit à un maximum de mobilité», explique Michael Harr, directeur de la fondation Cerebral. Nik Hartmann, membre du conseil de fondation, ajoute: «Grâce à notre offre d'auto-école, nous contribuons à ce que les personnes atteintes d'un handicap physique puissent exercer ce droit.» Jost Eggenberger, Managing Director AMAG Retail affirme que: «L'engagement social fait partie de la tradition dans notre entreprise. Nous sommes heureux de pouvoir améliorer la mobilité des personnes handicapées avec ce partenariat.»

Les nouveaux Caddy destinés à l'auto-école sont désormais basés sur les sites de Berne, Fribourg, Coire, Schinznach-Bad et Winterthour. Ils sont à la disposition des moniteurs d'auto-école pour la formation à la conduite automobile.

Photo 1: (de g. à dr.): la fondation Cerebral avec Michael Harr, son directeur, Nik Hartmann et Andreas Burgener, tous les deux membres du conseil de la fondation, et Maya Greuter, présidente du conseil de la fondation, reçoit une nouvelle flotte d'AMAG, représentée par Jost Eggenberger, Managing Director d'AMAG Retail et Andreas Zuber, directeur d'AMAG Berne.

Photo 2: la nouvelle flotte de Caddy destinée à l'auto-école de la fondation Cerebral

## **Si vous avez des questions, veuillez vous adresser à:**

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Dino Graf  
Responsable Corporate Communication  
Téléphone +41 56 463 93 51  
presse@amag.ch

Fondation suisse en faveur de l'enfant infirme  
moteur cérébral  
Michael Harr  
Directeur  
Téléphone +41 31 308 15 15  
Michael.harr@cerebral.ch



**Portrait de l'entreprise:**

AMAG Automobiles et moteurs SA est une société suisse. Via le domaine d'activités Import, AMAG importe et vend les automobiles des marques Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA et VW Véhicules Utilitaires, grâce au réseau de distribution le plus grand de Suisse, soit quelque 1000 concessionnaires et prestataires de services. Plus de 80 filiales AMAG en font également partie. AMAG First AG est en outre l'organisation commerciale Porsche la plus importante de la Suisse. Le Groupe AMAG vend aussi la marque Bentley à Zoug et détient ses propres centres de véhicules d'occasion en Suisse. En sus des entreprises rattachées à l'automobile, les sociétés AMAG LEASING SA, un prestataire de services financiers compétent et AMAG SERVICES AG, gérante de divers parkings et concessionnaire pour la Suisse de la société de location de véhicules Europcar font également partie du groupe AMAG. Le groupe AMAG emploie environ 5'600 collaborateurs, dont plus de 700 apprentis.